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卓話例会 国際ロータリー2012-13 RI会長　田中作次 様

クラブテーマMORE INTEGRITY～より一層の高潔性を～

会長の時間

本庄ロータリークラブ週報

No.59-10第 2788回

金井福則会長

　皆さんこんにちは。今年度のクラブテーマは『More integrity』
より一層の高潔性を～』を掲げましたが、高潔性のファクターの一
つに倫理観があると思います。
　倫理を説いたのは孔子です。紀元前551年、今から2572年前
に生まれた。孔子は皇帝の側室の子で父は72歳、母は16歳。非
常に頭が良く当時政治が腐敗していることに意見を述べたら、粗
され孤独な人生を送るが後に孔子学園を設立。子路又、大学等
優秀な弟子がおり、当時4,000名が及ぶ学園を作られました。死
後50年後に孔子が解いた言葉を孫弟子たちの孟子達がまとめ
たのが論語です。だから論語は子曰く「孔子が言うのは…」で始ま
るのです。
　日本に論語が入ったのは、今から2016年前に入ったのです。
戦国武将の多くは論語を学びました。武田信玄は孟子を学び、孟
子は自然の原理原則を説いています。（風林火山）
　渋沢栄一も7歳から10歳年上の従兄の尾高惇忠から論語を
学び、尾高惇忠は水戸で論語を学び、渋沢栄一は論語を人のた
めに自分を律するのだと説いています。ロータリーも同じことを
言っております。奉仕をしよう「超我の奉仕」最も良く奉仕するも
の最も多く報われる。孔子は弟子から人間が生きていく上で一番
大事なことは何ですかとの問いに孔子は、それは「思いやり」人の
ために生きなさい。

　渋沢栄一は、孔子が「15才で学問に目覚め、20才で志、30才
で立ち、40才で迷わず」と話されています。又、40才で迷わずの
意味が70歳を過ぎて解ったと言っています。70歳を過ぎてどん
なに素晴らしい人に会っても、又どんなに素晴らしい話を聞いて
も感銘しなくなったと言っております。前回の例会で小原国芳の全
人養育の話をしましたが渋沢栄一は70歳で完全たる人間に達し
たのです。
　孔子の直系子孫第75代孔健さんの講演を聞いたことが有りま
して、孔健さんはチャイニーズドラゴン新聞編集主幹で、講演の中
で孔子家は60年に一度一年掛けて年表を作られるそうです。ま
た、孔子の直系者は120代まで名前が決まっているそうです。全
て孔子が決めたそうで120代まで行ったら又初代から繰り返す
そうです。
　私は孔健さんに「孔子さんが解いた言葉で一番好きな言葉は
何ですか」と質問しました。孔健さんは「温故知新」と話されました。
温故知新とは古きを尋ね新しきを知る。孔子は中国の山東省曲
阜で生まれ今では孔子の里として観光名所になっています。観光
で行かれた方もいると思いますが是非一度は行ってみてください。
孔子が説いた倫理観が全て石に彫ってあります。高潔性のファク
ターである論語を勉強しましょう。

2021年
10月21日（木）
第3例会 



幹事報告

相川浩一幹事

田中作次様より
ネクタイ、スカーフ頂きました！

10月22日（金）日経新聞一面で
ロータリーの広告掲載されます。

昨年日本RC100周年を迎えました
会員増強に努めましょう。
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11月16日（火）
ポリオ根絶チャリティーコンペ
行田さくらRC
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2委員長 櫻井祐治 副委員長 茂木正 委員 安藤真克･大日方晋一･須田礼子

http://www.honjo-rc.org

国際ロータリー第2570地区
本庄ロータリークラブ

〒367-0041 埼玉県本庄市駅南2-2-1
埼玉グランドホテル本庄700号
TEL：0495-22-7522  FAX：0495-22-3571
E-mail：honjorc7522@gmail.com

事務局

毎週木曜日  12：30～13：30 例会日

ベストバンケット 五州園（株）例会場

公共イメージ委員会構成編集

金井福則／相川浩一／渋谷修身／髙橋順容／巴高志／加藤玄静／茂木聡／鈴木元道
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五十嵐敦子／寺本和彦／矢部一臣／真下敏明
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NEXT
次回は 第2789回  11月4日（木）五州園にて第1例会

イニシエーションスピーチ 矢部一臣会員・笠本盛会員

会員増強委員会
土屋進委員長

親睦委員会
五十嵐敦子
副委員長

紹介
井河彰久委員

ロータリー財団委員会
茂木　聡 副委員長

【新会員】
（株）メディカルフィット
代表取締役 福島利彦会員

【新会員】
岡崎電気（株）
取締役社長 岡崎吉宏会員

卓話者紹介
加藤玄静 パスト会長
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織田裕之 副会長国際ロータリー2012-13 RI会長

田中作次様

卓話を
ありがとう
ございました

本日は卓話例会です。
田中作次様よろしくお願いします。

定番
Message

先月のゴルフコンペ優勝させて頂きました。
ありがとうございました。　桜井裕治

フリー
Message

誕生祝い誕生祝い 10月-October 結婚祝い結婚祝い 10月-October

藤野国雄 会員 ／ 滝澤博史 会員 
髙橋　豊 会員 ／ 井上秀一 会員
巴　高志 会員 ／ 長崎隆司 会員

春山茂之 会員 ／ 髙橋　豊 会員
戸谷清一 会員 ／ 坂本雄一 会員
真下敏明 会員

戸矢元一 会員 矢島淳一 会員


